

載し、一層の啓発に努めていく。

**[福祉]** ②今後は、闇バイトを含め、日常生活に関する困りごとについても相談できることを情報発信し、若者へのメッセージを強めていく。

## 子どもから高齢者まで全ての世代に寄り添う足立区へ

日本共産党 横田ゆう議員



児童の権利保障は自治体の義務

QRコード

**必要な人に行き渡る制度設計を**

**【問】** 高齢者配食サービス支援事業は、日中独居高齢者が対象外であることや、食事の用意が「困難な方」ではなく「できない方」を要件としている等、江東5区で最も厳しい条件であるため、改善すべきではないか。



**【問】** 待機児童を解消し、希望する全ての保護者・児童に対し学童保育を利用できるよう保障することは自治体としての役割だと考えるがどうか。

**【問】** 訪問介護事業所は介護報酬2%削減により存続の危機に直面しているため、報酬削減分を補う支援をすべきではないか。

**【問】** 在宅介護の要を手厚く支援せよ

**【問】** 訪問介護事業所は介護報酬2%削減により存続の危機に直面しているため、報酬削減分を補う支援をすべきではないか。

**【問】** 介護事業者全体が厳しい状況にあると認識しているため、実際に支払われた報酬額の推移や消費者物価指数等を総合して必要な支援を検討する。

QRコード

児童の権利保障は自治体の義務

QRコード

護者が早朝に出勤する家庭の児童が校門外で開門等を待つのでなく、学校の中で過ごせるようにしてほしいとの要望が寄せられている。教職員に負担が掛からない形で、例えば、早朝に登校した児童が多目的教室を利用できるように支援員を配置する等、(仮称)早朝学童・早朝子ども教室を開設してはどうか。

**【問】** 学校運営 登校時間前の児童の受け入れについて、学校によつた放課後の居場所の充実を図りながら、自治体として学童保育を必要とする全ての児童が利用できるよう施設整備に取り組む決意である。

QRコード

児童の権利保障は自治体の義務

QRコード